



Les O.V.N.I. sont-ils une menace pour la Terre ?

Reagan et Gorbatchev savaient quelque chose... (Une enquête d'Astrid Saint-Arnoult)

Dès que la nouvelle fut rendue publique, tout le monde en resta bouche bée... Bien sûr, les OVNI, tout le monde connaît. Et chacun a son opinion sur le sujet. Certains y croient dur comme fer. Tandis que d'autre pensent que cela n'existe pas... Mais là, ce n'était pas un quelconque fantaisiste obsédé par les petits hommes verts qui annonçait la chose. Non, c'était l'homme le plus puissant du monde: C'était Ronald Reagan, Président des Etats-Unis, qui parlait à la tribune des Nations-Unies.

□ NEW-YORK, 42^{ème} assemblée générale du 21 Septembre 1987: «*J'ai parfois pensé à quel point les différences de ce monde s'évanouiraient rapidement si nous avions à faire face à une menace étrangère à la Terre. Encore que je pose la question. Cette force étrangère n'est-elle pas déjà parmi nous ?*»
Président Ronald REAGAN.

Que voulait dire Ronald Reagan par «une force étrangère à la Terre»? Pourquoi un homme d'Etat parlait-il d'un sujet tenu TOP SECRET par tous les gouvernements du monde? Se passait-il quelque chose de particulier en cet automne 1987?

Ce qui allait être le départ de toute l'affaire...

Oui, il y avait eu cette rencontre quelques mois plus tôt entre Ronald Reagan et Michael Gorbatchev au sujet de la signature des accords sur la limitation des armements nucléaires. Mais également pour autre chose comme on l'apprit un peu plus tard dans le très sérieux journal SOVIET LIFE.

□ MOSCOU, le KREMLIN, 16 Février 1987 devant le Comité Central du P.C.: «*Durant notre dernière rencontre de Genève, le président des Etats-Unis a dit que si la Terre avait à faire face à une invasion par des extra-terrestres, les Etats-Unis et l'Union Soviétique joindraient leurs forces pour repousser une telle invasion...*»
Premier secrétaire MICHAEL GORBACHEV

Une menace prise très au sérieux...

Là, il ne s'agissait plus de demi-mots ou d'ambiguïté! Le mot était lâché, une invasion extra-terrestre! De quoi avoir froid dans le dos! Surtout que l'on a du mal à imaginer des hommes de la trempe de Reagan et de Gorbatchev en train de plaisanter ou de faire des farces de mauvais goût... Surtout sur un sujet aussi sensible que les OVNI. NON... Les deux chefs d'Etat parlaient d'une réalité dont on essaie de cacher l'existence au grand public depuis plus de 50 ans! Une étourdissante vérité que vous pourrez découvrir tout au long de cette enquête qui lève un voile définitif sur l'existence du phénomène OVNI.

Que veut-on nous cacher depuis 50 ans ?

Déjà pendant la seconde guerre mondiale, les autorités allemandes, anglaises, américaines et russes étaient au courant! Il est à noter que ces faits sont d'ailleurs admis et figurent dans l'encyclopédie Grollier, l'une des encyclopédies de langue anglaise les plus lues. En 1947, Harry Truman, alors Président des Etats-Unis, avait les preuves formelles de l'existence des soucoupes volantes. Les

documents officiels le prouvent. Pourquoi le grand public ne l'a jamais su? Mais il y a beaucoup plus surprenant...

Des documents officiels qui en disent long...

En effet, des documents officiels de la même époque attestent que des corps d'extra-terrestres ont été retrouvés dans les restes d'une «soucoupe volante» accidentée dans le désert du Nouveau Mexique près de la ville de Roswell! Là aussi, les documents officiels américains qui contrairement à la France sont rendus publics après 30 ans l'attestent noir sur blanc! Les débris de la soucoupe volante ainsi que les corps des deux humanoïdes ont été enlevés par des militaires et gardés dans la base militaire de Patterson et de With Sands (USA). Les militaires et les officiers chargés de cette mission ultra-confidentielle témoignent. Et malgré les nombreuses pressions exercées par les autorités à leur encontre, ces officiers d'élite vous révèlent dans ce document sensationnel ce qui s'est réellement passé après cette extraordinaire découverte...

SOUSCRIPTION A PRIX REDUIT POUR PEU DE TEMPS ENCORE...

Vous pouvez réserver aujourd'hui le rapport de cette incroyable enquête. Dès sa parution, il sera envoyé dans un colis sans marque extérieure, directement chez vous. Vous ne payez qu'après réception d'ouvrage, si vous décidez de le garder.

TIRAGE LIMITÉ. OFFRE VALABLE DANS LA LIMITE DU STOCK DISPONIBLE.

Une enquête au contenu explosif qui révolutionne tout ce que l'on croyait savoir sur les OVNI !

Pour la première fois, une enquête vous révèle ce que l'on a caché au grand public depuis plus de 50 ans! En effet, contrairement aux autres ouvrages sur les OVNI qui ne font état que de leurs apparitions et des preuves matérielles de leurs atterrissages, ce document exceptionnel vous fait pénétrer au coeur d'un des plus grands mystères de cette fin de siècle! Plusieurs centaines de pages de révélations à vous couper le souffle comme par exemple :

- Pourquoi cache-t-on l'existence des extra-terrestres?
- A quoi ressemblent-ils? Que nous veulent-ils? D'où viennent-ils?
- Leurs sentiments vis-à-vis de la Terre sont-ils amicaux ou le contraire...
- Y-a-t-il eu des contacts entre des extra-terrestres et les gouvernements de différents pays?

Après avoir lu : «OVNI, la vérité que l'on nous cache», vous ne pourrez plus jamais douter de la réalité des OVNI !

Pourquoi les hommes politiques sont-ils partagés entre l'idée de tout dire ou de garder le secret des OVNI ?

Jimmy Carter (Président des USA de 1976 à 1980) qui avait personnellement vu un OVNI, avait promis lors de sa campagne électorale de faire toute la lumière sur les OVNI s'il était élu président (déclaration faite sur plusieurs chaînes de télé à l'époque). Découvrez pourquoi ces promesses n'ont jamais été tenues. Tout comme deux résolutions de l'ONU



«*Je me demande quelle serait la réaction de l'humanité si elle apprenait qu'elle était menacée par une invasion extra-terrestre!*»

Président Reagan: Déclaration faite au Rocky Mountain News, Denver, Colorado 5 mai 1988

«*Nous savons tous que les OVNI existent. La question est de savoir d'où ils viennent et qui les pilote?*»

Major Mitchell, astronaute du programme Appollo (propos tenus récemment dans une émission de télévision). Toujours au cours de cette même émission, le colonel Gretchkov, cosmonaute russe déclare:
«*Si j'étais libre de raconter tout ce que j'ai vu dans l'espace tout le monde serait sidéré!*» Colonel Gretchkov

en 1978 et 1979 qui demandaient à tous les Etats membres de faire tout ce qui était en leur pouvoir pour élucider le phénomène des OVNI !

Des révélations à vous couper le souffle sur les OVNI et les extra-terrestres!

Rapports officiels cachés jusqu'à aujourd'hui, témoignages «choc» d'officiers des services secrets, déclarations fracassantes comme celles de Reagan ou de Gorbatchev, photos exclusives de soucoupes volantes... et d'extra-terrestres (pas moins de 18 races d'extra-terrestres ont été référencées par les experts)... Découvrez ces photos et tous ces faits exceptionnels dans «OVNI : La vérité que l'on nous cache». Une enquête sans précédent qui vous fera découvrir l'étonnante vérité sur les OVNI. Un document à lire absolument si vous voulez enfin savoir ce qui se passe réellement dans notre ciel, même si cela peut faire peur...

Dynapost, éditeur

Pour en savoir plus...

Si vous vous êtes posé ne serait-ce qu'une seule fois la question : «Est-ce que les OVNI existent», vous devez absolument prendre connaissance des révélations faites dans cette enquête exclusive. Pour cela, retournez sans attendre le bon de réponse ci-dessous à :

**Editions Dynapost - 2 Avenue de Jouques
BP 1310 PCE / 13784 AUBAGNE CEDEX**

BON DE SOUSCRIPTION

à envoyer à Editions Dynapost - 2 Avenue de Jouques
BP 1310 PCE / 13784 AUBAGNE CEDEX

Je n'envoie pas d'argent pour le moment. Votre dossier SECRET m'intéresse. Je veux connaître la vérité sur les OVNI et je souhaite profiter de votre offre exceptionnelle :

«OVNI : La vérité que l'on nous cache»

Je souhaite réserver un exemplaire de ce rapport très confidentiel. Je souhaite recevoir ce dossier dans un colis sans marque extérieure.

Si je décide de le garder, j'en réglerai le montant, soit 185F + 12F de participation aux frais d'envoi soit 197 Francs au total.

Si ce rapport ne m'apporte pas des révélations fracassantes, j'ai la possibilité de le retourner dans les 10 jours, je ne vous devrai rien.

Sous ces conditions, voici mes coordonnées:

Nom Prénom.....

Adresse Complète.....

.....

Code Postal Ville.....

.....

Signature obligatoire

Cette offre exceptionnelle peut-être suspendue à tout moment sans préavis. Le rapport étant envoyé en toute «confiance», nous vous remercions de le régler dans les dix jours suivant sa réception pour éviter le recouvrement automatique